
 
 

PUBLIC 
 

Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de la 

Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 23 juin 2015 à 9 h à laquelle sont présents monsieur 

le maire Maxime Pedneaud-Jobin, mesdames et messieurs les conseillers-ères Josée Lacasse, Mike Duggan, 

Richard M. Bégin, Maxime Tremblay, Mireille Apollon, Louise Boudrias, Denise Laferrière, Cédric Tessier, 

Denis Tassé, Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Sylvie Goneau, Jean Lessard, Marc Carrière et 

Martin Lajeunesse sous la présidence de monsieur le conseiller Daniel Champagne. 
 

Sont absents, messieurs les conseillers Jocelyn Blondin et Stéphane Lauzon et madame la conseillère 

Myriam Nadeau. 
 

Sont également présents, madame et messieurs Michel Tremblay, directeur général adjoint, André Turgeon, 

directeur général adjoint, M
e
 Suzanne Ouellet, greffier, André Barbeau, Gilles Desjardins, Yess Gacem, 

Melvin Jomphe, Marc Phaneuf, Mario St-Pierre et Mychelle Vaive.  
 

 

CP20150623-P1 SITUATION FINANCIÈRE DE LA VILLE - PRO FORMA 2015 

 

9 h - Monsieur Mario St-Pierre, accompagné de monsieur André Barbeau, présente 

la situation financière de la Ville - Pro forma 2015. Un surplus net de 4 000 000 $ est 

prévu pour l’année 2015. 
 

 

CP20150623-P2 BILAN 2014-2015 DU PLAN DE DÉPLOIEMENT DES PATINOIRES ET DU 

PROJET PILOTE DE LA PATINOIRE DU RUISSEAU DE LA BRASSERIE 

 

9 h 15 - Monsieur André Turgeon, accompagné de monsieur Yess Gacem et de 

madame Mychelle Vaive, présente le bilan du plan de déploiement des patinoires 

extérieures pour la saison 2014-2015. 

 

 

Monsieur le conseiller Denis Tassé quitte son siège. 

 

 

La saison 2014-2015 a été la première année du nouveau plan de déploiement des 

patinoires extérieures. Celles-ci, avec ou sans bandes, sont au nombre de 60, 24 sont 

de proximité et enfin 5 sont grand public. 

 

Est également présenté, le bilan du projet pilote de la patinoire du ruisseau de la 

Brasserie. Les coûts associés au projet pilote sont de 216 832 $ pour la dernière 

saison. 

 

Pour la saison 2015-2016, une somme de 193 700 $ est estimée pour le maintien de 

cette patinoire. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-SLSDC-2015-87 
 

Accepter le bilan 2014-2015 du plan de déploiement des patinoires extérieures. 

 

La recommandation CP-SLSDC-2015-87 n’est pas acceptée par le comité plénier. 

 

Proposé par monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

Appuyé par madame la conseillère Louise Boudrias 

 

Que le bilan soit discuté dans le cadre des caucus de secteurs. 
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Y sera discuté notamment l’ajout d’une patinoire au parc Bisson, la pertinence du 

maintien de la patinoire de la Maison du citoyen et de l’ajout de roulottes pour les 

patinoires de proximité, une patinoire grand public dans le secteur Aylmer ainsi que 

les recommandations du Service pour les ajustements au plan de déploiement actuel. 

 

Cette proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

CP-SLSCD-2015-88 

 

Accepter le bilan du projet pilote du ruisseau de la Brasserie. 

 

Un tour de table est fait sur cette recommandation. 

 

POUR CONTRE ABSENTS 

 

M
me

 Josée Lacasse  M. Marc Carrière M. Jocelyn Blondin 

M. Mike Duggan   M. Denis Tassé 

M. Richard M. Bégin   M
me

 Myriam Nadeau 

M. Maxime Tremblay   M. Stéphane Lauzon 

M
me

 Mireille Apollon  

M
me

 Louise Boudrias 

M
me

 Denise Laferrière  

M. Cédric Tessier 

M. Gilles Carpentier 

M
me 

Sylvie Goneau 

M. Jean Lessard 

M. Martin Lajeunesse 

M. Daniel Champagne 

M. le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

 

La recommandation CP-SLSDC-2015-88 est acceptée à la majorité. 

 

 

Monsieur le conseiller Denis Tassé reprend son siège. 

 

 

CP-SLSDC-2015-89 

 

Poursuivre le déploiement de la patinoire du ruisseau de la Brasserie en 

collaboration avec les partenaires du milieu. 

 

En amendement : 

 

Proposé par madame la conseillère Sylvie Goneau 

Appuyé par monsieur le conseiller Mike Duggan 

 

D’ajouter les mots suivants « et d’évaluer les retombées touristiques et économiques 

qui en découlent ». 

 

Des discussions ont lieu sur cet amendement. 

 

Le proposeur et l’appuyeur retirent leur amendement. 

 

Les membres du conseil demandent au Service des loisirs, des sports et du 

développement des communautés lors de la préparation du bilan de la prochaine 

saison de consulter les commerçants sur une analyse sommaire des retombées et des 

impacts de l’activité économique associée au projet de la patinoire du ruisseau de la 

Brasserie. 
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Un tour de table est fait sur cette recommandation. 

 

POUR CONTRE ABSENTS 

 

M
me

 Josée Lacasse  M. Marc Carrière M. Jocelyn Blondin 

M. Mike Duggan   M
me

 Myriam Nadeau 

M. Richard M. Bégin   M. Stéphane Lauzon 

M. Maxime Tremblay  

M
me

 Mireille Apollon  

M
me

 Louise Boudrias 

M
me

 Denise Laferrière  

M. Cédric Tessier 

M. Denis Tassé 

M. Gilles Carpentier 

M
me 

Sylvie Goneau 

M. Jean Lessard 

M. Martin Lajeunesse 

M. Daniel Champagne 

M. le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

 

La recommandation CP-SLSDC-2015-89 est acceptée à la majorité. 

 

 

CP-SLSDC-2015-90 

 

Autoriser le trésorier à prévoir les sommes nécessaires (193 700 $) afin de 

reconduire le déploiement de la patinoire du ruisseau de la Brasserie. 

 

Avec l’assentiment des membres du conseil, la recommandation est modifiée 

comme suit : 

 

« Autoriser le trésorier à puiser la somme maximale de 193 700 $ pour 2015, à 

même les imprévus 2015 et à prévoir les sommes nécessaires au budget d’opération 

pour les années futures ». 

 

Un tour de table est fait sur cette recommandation. 

 

POUR CONTRE ABSENTS 

 

M
me

 Josée Lacasse  M
me 

Sylvie Goneau M. Jocelyn Blondin 

M. Mike Duggan  M. Jean Lessard M
me

 Myriam Nadeau 

M. Richard M. Bégin  M. Marc Carrière M. Stéphane Lauzon 

M. Maxime Tremblay  

M
me

 Mireille Apollon  

M
me

 Louise Boudrias 

M
me

 Denise Laferrière  

M. Cédric Tessier 

M. Denis Tassé 

M. Gilles Carpentier 

M. Martin Lajeunesse 

M. Daniel Champagne 

M. le maire Maxime Pedneaud-Jobin 

 

La recommandation CP-SLSDC-2015-90 modifiée est acceptée à la majorité. 

 

Conséquemment, le projet de résolution numéro 27728 sera déposé pour adoption au 

comité exécutif spécial du 7 juillet 2015 pour recommandation au conseil municipal 

du 7 juillet 2015. 
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CP20150623-P3 MANDAT À L’ADMINISTRATION PRÉSENTÉ PAR MADAME LA 

CONSEILLÈRE SYLVIE GONEAU 

 

11 h 15 - Madame la conseillère Sylvie Goneau dépose séance tenante, une demande 

de mandat pour l’administration municipale. 

 

Contexte 

 

Avant la fusion municipale, un panneau avait été installé dans le parc La Vérendrye 

afin d’afficher les activités estivales du district électoral de Bellevue. En 2013, ce 

panneau a été retiré puisqu’il était victime de vandalisme. Présentement, les 

associations de quartier n’ont pas de moyen pour informer les citoyens du quartier 

des événements dans le district électoral de Bellevue. 

 

Mandat 

 

 Demander au Service des loisirs, des sports et du développement des 

communautés d’analyser l’impact de permettre l’affichage des activités d’une 

association de quartier reconnue par la Ville dans les parcs municipaux; 

  

 Demander au Service de l’urbanisme et du développement durable d’analyser 

les modifications règlementaires requises pour permettre l’affichage dans les 

parcs municipaux pour les associations de quartier reconnues par la Ville. 

 
Cette demande sera discutée dans le cadre du comité plénier du 30 juin prochain. 

 

 

DÉPÔT DE DOCUMENTS 

 

CP20150623-PD1 Procès-verbaux des réunions de la Commission des arts, de la culture, des lettres et 

du patrimoine tenues les 26 janvier et 9 mars 2015 

 

CP20150623-PD2 Procès-verbaux de la réunion du conseil d’administration de l’Office municipal 

d’habitation de Gatineau tenue le 15 avril 2015 ainsi que la réunion du comité 

exécutif tenue le 2 avril 2015 

 

CP20150623-PD3 Lettre datée du 5 juin 2015 du sous-ministre Richard Savard, ing.f. du ministère des 

Ressources naturelles - Poursuite des activités de la Commission régionale sur les 

ressources naturelles et le territoire public de l’Outaouais 

 

CP20150623-PD4 Procès-verbal de la réunion de la Commission consultative sur l’environnement et le 

développement durable tenue le 7 mai 2015 

 

  

Fin du comité plénier public à 11 h 30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________ 

M
e
 Suzanne Ouellet 

Greffier  

Service du greffe 


